

et Lucenay. Le moulin de Lucenay, et la grande ferme qui appartient actuellement au duc de Mortemart, portent encore leur nom, ainsi que la fontaine qui se trouve entre Morancé et Lucenay, sur le chemin public.

Ils furent possesseurs du port de Vimy (Neuville) seigneurs de Chanues-en-Dombes et chatelains du Montellier.

La fin du XI^e siècle avait vu sur la chaire abbatiale d'abord Garnier, puis Humbert I^{er}, tous deux n'ont laissé que peu de traces de leur passage dans les *Cartulaires* du couvent. Nous arrivons à dom Artaud, qui vivait vers la fin du XI^e siècle, et qui fut témoin du mouvement religieux des croisades dans nos pays.

L. PAGANI.

